

入居者様の生活

回廊歩き

家事

クリスマスの飾付け

アクティビティ

ケーキ作り

体操

チョコホンデュ

みなさん元気に毎日を過ごしています。気が向くと行うものもあります。日頃スタッフが施設の除菌・清掃を行なっています。ユニットでジェンガを行うと、笑顔が多く表情豊かにドキドキします。「あー可愛い!!」「よし!」など健康です。日常は、ユニットで体操や回廊歩きなどしたり、家事作業を行なったりして生活が動いて行きます。それぞれ皆さん

マスツリーを始め徐々に華やかな飾りが増え明るい雰囲気があります。「あー可愛い!!」「よし!」など多く歌聲がよく聞こえてきました。先日の鍋行事の後は、クリスマス会を作り楽しんで頂いています。

マスツリーを始め徐々に華やかな飾りが増え明るい雰囲気があります。「あー可愛い!!」「よし!」など健康です。日常は、ユニットで体操や回廊歩きなどしたり、家事作業を行なったりして生活が動いて行きます。それぞれ皆さん

笑顔が多く表情豊かにドキドキします。「あー可愛い!!」「よし!」など多く歌聲がよく聞こえてきました。先日の鍋行事の後は、クリスマス会を作り楽しんで頂いています。



施設長コラム
~ついに旭川も…~

ちこたえていた旭川も、ついに吉田ととてもきれいな組織です。外部の病院、厚生病院、療育園等いくつも方の出入りを制限して、施設内は毎日何度も除菌を行い、飛沫対策にも期待を込めていました。いつかはウイルスが沢山いらして、ご苦労をお察しし方があつまっているところです。その中なんとか持ちます。介護施設は他の企業等と比べる守り、来年の早い段階でのワクチンお年をお迎えください。

新型コロナウィルス蔓延が道内で猛威を振るい、大変な思いをされている方が沢山いらっしゃるから幸せな一年だった。これからも幸せを続けられたらいいと思う。」と笑顔で話されました。

11月7日 さん
93歳のお誕生日お誕生日おめでとうございます

